



El ministro de Educación, Jorge Arrate, conversa con el joven poeta de Puente Alto, Cristián Basso Benelli.

“He elegido la poesía como una opción de vida”

“Yo no me considero muy diferente al resto de los jóvenes. Creo que cada uno elige una forma distinta de decir lo que lleva dentro y, para mí, la poesía es la mejor manera de expresar lo que soy y lo que siento. Es algo mío, lo hago con cariño y la he tomado como una opción de vida. Creo que también represento a la juventud chilena”.

Con estas palabras tan sencillas y con una modestia que intenta esconder el gran potencial artístico que lleva dentro, el estudiante Cristián Basso Benelli explicó por qué eligió la poesía para canalizar sus inquietudes.

Tímido y visiblemente asustado por las luces de focos y flashes de cámaras fotográficas, se enfrentó a un grupo de periodistas al culminar una reunión con el ministro de Educación, Jorge Arrate, al mediodía de ayer.

Alumno de 3º medio del Liceo Experimental Darío Salas, este joven

Joven poeta ganador de Premio Iberoamericano, otorgado por España, fue recibido por ministro de Educación.

puenteanitino, de 16 años, fue el ganador del Premio Iberoamericano de Poesía, “Paz y Cooperación”, en el marco del Concurso de Poesía Quinto Centenario, otorgado recientemente en España, hasta donde viajó para recibir honores. “Significó algo muy importante, no sólo para mí, sino para todo el crecimiento literario. Es un reconocimiento a las letras chilenas”, dijo.

El último poseedor de este galardón, que se otorga cada 100 años,

fue nada menos que el vate nicaragüense Rubén Darío.

Casi con monosílabos respondió a las preguntas de la prensa de manera sencilla y sin aspavientos, explicando que su proyecto inmediato es publicar un libro de poesías con parte de su trabajo.

Por su parte, el ministro Jorge Arrate destacó la importancia de que un estudiante chileno haya logrado tan importante galardón, “porque marca lo que es una tradición del espíritu nacional de producir grandes poetas”.

Sin embargo, agregó que no es posible entregarle algún tipo de ayuda directa, a pesar de que su familia es de escasos recursos, señalando que la única posibilidad es que Cristián postule a una hora del Fondo para las Artes y la Cultura.

Claudia Riquelme

"He elegido la poesía como una opción de vida" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"He elegido la poesía como una opción de vida" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)